

1学期終業式

3年ぶりに小中学校児童生徒全員が体育館に集まって、1学期終業式が行われること、とてもうれしく思います。校長先生のお話をしっかり聞いてください。

まず最初に、聞いてほしい歌があります。有名な歌きっと皆さんも1度は聞いたことがあると思います。

どうですか？聞いたことがあったでしょうか？1曲ぐらいはどこかで聞いたことがあると思います。これらの曲を歌っているグループの名前を知っていますか？

歌っているのはザ・ビートルズというグループです。名前は知っていますか？彼らは今から50年以上前に活躍した20世紀を代表するロックバンドで、経済紙ウォール・ストリート・ジャーナルは史上最も人気のあるロックバンドとして彼らを選んでいます。その活躍は音楽にとどまらず、ファッションや思想・文化に至るまで世界中に与えた影響は計り知れず、時には戦争の進行や国家の革命にまで大きな影響を与えました。そんなロックバンドはザ・ビートルズ以外見当たりません。

そのザ・ビートルズが音楽的に起こした大きな変化が自分たちで歌を作詞作曲するということでした。それまでは作詞家・作曲家と呼ばれる人が作った歌を歌手が歌うことが当たり前でした。しかし彼らは自分たちで創ることにこだわり、そのスタイルはその後の音楽界に大きな革命を起こしました。校長先生はこの部分を皆さんに伝えたいのです。それまで当たり前とされていた歌の創り方に疑問を持ち、先頭に立ってそれを変革し、そして結果を出す。自分たちで歌を作詞作曲するといったこれまで誰もが踏み込まなかつた領域に勇気をもって一歩踏み込んだその行動力こそ、後のザ・ビートルズの成功につながったともいえます。中学生には先日ファーストペンギンというお話をしました。ザ・ビートルズはまさにその代表例とも言えます。

今日で1学期が終わり、明日から夏休みです。この夏は熱中症や交通事故、水の事故、新型コロナウイルス等安全に気をつけながら、先ほどお話しした、ザ・ビートルズやファーストペンギンのように、何か行動を起こす、挑戦する夏にしてほしいと思います。

始業式は8月28日月曜日です。元気に登校してください。